

ferme. Les pois canadiens sont rares et ont une tendance prononcée à la hausse.

Les fruits secs sont tranquilles ; ceux de Californie sont cependant l'objet d'une demande suivie.

Des échantillons de pruneaux de Bosnie, nouvelle récolte, sont arrivés sur le marché et les maisons de commission ont commencé à solliciter des commandes. Les prix d'ouverture sont en hausse de 1 à 1 $\frac{1}{2}$ cent sur ceux de l'année dernière.

Fers, ferronneries et métaux.—Pas de nouvelles encore des manufacturiers de clous, qui se sont séparés, la semaine dernière, sans rien conclure, mais avec l'intention de reprendre leur conférence un peu plus tard. Les Américains vendent leur cloîcoupé sur la base de \$2.30 le quart. On croit qu'il y aura nécessairement une hausse ici, un jour ou l'autre.

L'escompte sur les boulons à voiture n'est plus que de 60 p.c.

Le plomb est en hausse de 1 cent par lb.

Huiles, peintures et vernis.—Marché peu actif pour les huiles et peintures. L'essence de térébenthine est en baisse.

Poisson—Il y a maintenant sur le marché du hareng Shore à \$4.50 le quart ; de la morue sèche No 1 à 2 $\frac{1}{2}$ cent la livre ; du saumon de la C. A. à \$6.25 le quart et \$11.50 le quart.

Salaisons.—Le lard canadien, tant *mess* que *short cut* est augmenté de \$1.00 par quart. Le lard américain est bien tenu avec forte tendance à la hausse. Le saindoux est stationnaire.

En 1893, les Etats-Unis ont exporté 2,800 paires de chaussures ; en 1894, 38,000. Les Américains espèrent tripler ce chiffre en 1895.

Les importations de marchandises italiennes en France pendant les cinq premiers mois de l'année se sont élevées à fr. 44,950,000, l'exportation de marchandises françaises en Italie à fr. 48,851,000. En comparaison avec la période correspondante de l'année passée, l'importation de marchandises italiennes en France a diminué de fr. 13,771,000, mais l'exportation de marchandises françaises en Italie a augmenté de fr. 17,491,000. Le résultat est donc en défaveur de l'Italie de 31,262,000 francs.

Revue des Marchés

Montréal, 8 août 1895.

GRAINS ET FARINES

MARCHÉS DE GROS

Mark Lane Express, de Londres, dans un article sur la récolte de la Grande-Bretagne, dit que les rapports des diverses régions de l'Angleterre portent le rendement de cette année à 78.4 pour cent de la moyenne. Le rendement dans le pays de Galles est de 80 pour cent de la moyenne et en Ecosse, de 83.1 pour cent, ce qui met le rendement pour toute la Grande-Bretagne à 22 p.c. en dessous de l'année dernière. La moisson est actuellement en train, mais la température de la semaine a été défavorable.

Messrs. L. Norman & Cie, de Londres, écrivent à la date du 22 juillet :

“ Depuis notre rapport du 15, le marché a été plus ferme, les acheteurs se montrant plus disposés à faire des affaires en livrable. Les expéditions pour l'Europe, la semaine dernière, étaient en déficit de 120,000 quarters sur celles de la semaine précédente, ce qui a aidé à soutenir le marché. La moisson est commencée dans certaines parties du pays et, d'ici à huit jours, elle battra son plein. Les blés anglais ont été tanguilles aux cours antérieurs. En blés étrangers, ceux de Russie sont tenus fermes, les expéditeurs ne se montrant pas pressés de vendre à livrer en automne. Les roux d'hiver d'Amérique sont offerts à 25s. 3d. On tient les Manitoba durs à 26s 6d, et un lot de Duluth s'est vendu à ce cours. Le maïs américain mélangé s'est vendu aujourd'hui 19s. 3d. Les avoines disponibles ont eu une bonne demande aux cours antérieurs ; pour livraison future, les détenteurs se tiennent fermes, mais la demande est tranquille. Les poissons sans changement aux prix de la semaine dernière.

On lit dans le *Marché Français* :

“ La situation agricole continue à se présenter sous un excellent aspect. Tout d'abord, il s'est confirmé que les orages que nous signalions dans notre dernière revue n'ont eu que des effets pour ainsi dire locaux sur les récoltes. D'un autre côté, le temps s'est montré très favorable depuis huit jours ; la ma-

turation des blés avance rapidement et la fauchaison des seigles, qui se termine en ce moment dans bien des régions, s'est effectuée dans les meilleures conditions possibles. Les orges et escourgeons se sont également bien trouvés de la continuation du temps sec. Seuls les avoines, betteraves et fourrages commencent à souffrir du manque d'eau ; les pluies suffisamment abondantes venues hier leu, auront fait d'autant plus de bien que la température ne s'en est pas très sensiblement trouvée abaissée.

En somme, l'année se présente bien et l'on est plus que jamais en droit de compter sur un rendement atteignant tout au moins la moyenne.

La culture met le beau temps à profit pour activer les travaux des champs ; aussi voyons-nous la plupart de nos marchés de l'intérieur presque déserts. Il en est, du reste, à peu près de même chaque année à pareille époque, mais le calme est peut-être plus accentué encore cette fois-ci en raison du peu de demandes que fait la meunerie, pour qui la vente de ses produits, farines et is-sues, reste excessivement laborieuse.

Nous résumerons comme suit les derniers renseignements en ce qui concerne les récoltes à l'étranger :

“ En Allemagne, les avis concernant le blé sont favorables, mais les céréales du printemps laissent à désirer faute d'humidité ; la récolte des pommes de terre promet d'être abondante.

“ D'après les derniers renseignements officiels publiés en Hongrie, la chaleur a nui aux blés dans quelques districts, mais on conservait encore, au début du mois, l'espoir d'un rendement moyen. Les semaines de seigle ont occupé une superficie bien inférieure à celle de l'année précédente et, de plus, il en a été détruit beaucoup par le mauvais temps. Les orges d'hiver se présentent bien ; celles de printemps sont moins bonnes. Les avoines, bien que s'étant améliorées, ne fournissent qu'un rendement au-dessous de la moyenne.

“ En Roumanie, la moisson du blé et du seigle s'effectue dans des conditions favorables et promet d'excellents résultats.

“ En Russie, les avis du ministère des Finances permettent de compter sur un rendement se rapprochant de la moyenne pour le blé d'hiver, mais plutôt au-dessous pour le blé de printemps.

La Société Artistique Canadienne

Fondée dans le but de répandre et de développer le goût de la musique et d'encourager les artistes.

Incorporée par Lettres Patentes le 24 Décembre 1894.

CAPITAL ACTIONS, \$50.000

BUREAUX

No 210 rue St-Laurent, Montréal.
(BASISSE DU MONUMENT NATIONAL)

2851 PRIX D'UNE VALEUR TOTALE DE \$5,008

Sont distribués les 1er et 3me mercredis de chaque mois.

1 PRIX DE \$1000, 1 PRIX DE \$400, 1 PRIX DE \$150, 2848 PRIX VARIANT DE \$1.00 A \$50.00

PRIX DU BILLET, 10 CTS

Nous expédions nos billets dans toutes les parties du pays sur réception du prix et de trois cents en timbres

Nous offrons au Commerce

2000 CAISSES et 1000 FUTS de

GIN DE LA MARQUE VAN LEYDEN

Que nous venons de recevoir de Hollande. Ce Gin est reconnu en Europe comme étant Supérieur à toutes autres marques. Ecrivez pour Prix et Échantillons.

LA CANADA LIQUOR CO.,

253 et 255 St-Paul et 2 St-Vincent,

.....MONTREAL